

Acta reunión mesa 3/7/20

Participaron de la reunión presidente, vicepresidentes titular y suplente, tesorero titular y secretaria suplente. Via skype, de 18-19 hs.

El vicepresidente suplente informa sobre lo acontecido en la reunión de la mesa de maíz, el pasado viernes 26

El presidente aborda la necesidad de pedir reunión a INTA y facultades para consensuar capacitaciones en común. Se acuerda enviar mail a los directivos a dichas instituciones a fin de manifestar el interés del CoPAER en consensuar una agenda de capacitaciones en común con el fin de coordinar acciones interinstitucionales y optimizar el uso de los recursos.

Se une a la reunión la secretaria suplente.

Charla solicitada por el centro de estudiantes de la FCA-UNER: se resuelve ampliar el temario planteado por el presidente del centro. La mesa ejecutiva propondrá algunos temas y será luego consensuado con el presidente del centro.

El tesorero informa que en espacios comunes se efectivizó el cambio de la coordinación. Asumió Luna Gustavo, que no cumplirá con la totalidad de funciones que cumplía Yanina Brau puesto que se redujo sus funciones y consecuentemente honorarios. Informa además que hay muchos colegios atrasados en el pago del canon de espacios comunes, por lo tanto él ha resuelto no continuar abonando lo que le corresponde al CoPAER hasta tanto el resto no se ponga al día al menos con algunas cuotas. También comenta que se continúa con las obras de restauración edilicia de la sede del CoPAER y se debe proceder a realizar un inventariado de las cosas y definición de su conservación/disposición para un mayor orden.

Luego de esto el tesorero se retira de la reunión.

Sobre la consulta recibida por la mesa para financiar el costo de reinscripción de una matrícula profesional se resuelve conceder la financiación.

Revista: las secretarias ya han hecho su aporte al Presidente sobre la editorial, será enviado a MOTS para completar la edición, y luego se hará una revisión completa de la revista.

La vicepresidente comenta que a pedido de la secretaria se encomendarán a MOTS flyers que permitan informar a los matriculados las condiciones de cancelación de matrícula y otros a fin de que los profesionales recuerden las gestiones que deben realizar en el colegio para cambiar el estado de su matrícula evitando contraer deuda con la institución.

El presidente informa que se recibió correo invitando al CoPAER a participar de la reunión de la mesa técnica citrícola a desarrollarse el 7/07 y se comunicó con el presidente de AIANER a fin de informarle tal situación, acordando que nominarán a un posible representante y será informado al CoPAER.

Diplomas Universitarios en la sede: el presidente informa que el costo de despacho postal es accesible. Se coincide en la necesidad de identificar quienes pueden acceder a la sede para retirar sus diplomas, asimismo que títulos pueden ser entregados por miembros de la mesa ejecutiva a sus propietarios y del grupo restante identificar cuáles pueden ser

despachados en forma postal teniendo en cuenta las zonas de distribución de la empresa postal y solicitando autorización previamente a los propietarios para el despacho.